



えがおいっぱい'07号

寒い朝でした 鳥

今朝は寒い朝でした。明け方も夜空に星が輝いていました。「星の美しさの代償は寒さ」です。

学校の中庭も凍っていました。氷を手でとっている子もいました。凍り付く池の氷に割った氷を投げて滑っていくのをみている子もいました。スーと滑るのを楽しそうに見つめていました。摩擦の少ない世界をのぞいていることが伝わってきました。

手袋とマフラーをしてたくさんの子が登校しました。元気な様子に、ほっとしました。

休み時間にも雪と一緒に遊ぶ姿がありました。子どもは風の子！凍てつく寒さも子どもたちの前では、力を十分に發揮できないようです。



ようこそ長松小へ

1 本日5年生が仕事の学習をします

- (1) 介護士様
- (2) アロマセラピスト様
- (3) ネイリスト様
- (4) バスガイド様
- (5) 保育士様

5つの仕事から、質問をもって3名の方に聞きます。

「どうしてその職になったのですか」「うれしかった出来事は何ですか」会話をしながら、仕事の本質にふれることができるよう計画しています。

2 1年生が昔遊びを習います

老人会の方々から明日遊び方を習います。

- (1) コマ回し
- (2) 竹とんぼ
- (3) お手玉
- (4) あやとり

寒さはありますが、えがおいっぱいの子どもたちが想像できますね。

